



Vollzug des Bundesgesetzes über die Eidgenössischen Technischen Hochschulen vom 4. Oktober 1991 und der Geschäftsordnung vom 18. September 2003 der ETH-Beschwerdekommision

Nachgenannte Personen sind vom ETH-Rat am 26. September 2019 für die Amtsdauer 2020/2023 in die ETH-Beschwerdekommision gewählt worden:

Präsidentin:

- Gmür Wenger Barbara, lic. iur., Fürsprecherin, Bern

Vizepräsident/in:

- NN

Mitglieder:

- Deparis Simone, Prof. Dr., Titularprofessor an der EPFL, Waadt
- Ramseier Dieter, Dr., wissenschaftlicher Mitarbeiter und Lehrbeauftragter an der ETH Zürich, Zürich
- Philippe Jonas, Student an der ETH Zürich, Bern
- Vogel Thomas, Prof., ordentlicher Professor für Baustatik und Konstruktion an der ETH Zürich, Zürich
- Schärli Yolanda, lic. iur., LL.M., Leiterin Sekretariat ETH-Beschwerdekommision, Bern (von Amtes wegen)

8. Oktober 2019

ETH-Rat